

Modaes

Empresa

La Polar retoma su plan de expansión en Chile tras la presidencia de Vial

La tienda departamental proyecta dos aperturas que se llevarán a cabo durante el próximo año en su mercado local.

Modaes
28 abr 2017 - 00:00

La Polar retoma su plan de expansión en Chile tras la presidencia de Vial

La Polar retoma su expansión. La tienda departamental pondrá en marcha dos nuevos establecimientos que entrarán a operar dentro de los próximos doce meses. El anuncio se hace un día después del nombramiento del nuevo consejo directivo del grupo, que será presidido por Leonidas Vial.

De la mano de su nueva directiva, **La Polar** retoma su plan de expansión, el cual había sido cancelado hasta octubre pasado cuando el grupo puso en marcha una tienda en la ciudad chilena de Coronel. Este punto de venta fue el primer establecimiento que la compañía abrió luego de la crisis que atravesó en 2011, según *Diario Financiero*.

El próximo 2 de mayo se oficializará el nombramiento de la nueva junta de **La Polar** con Vial a la cabeza. El consejo de la compañía también estará integrado por **Gonzalo de la Carrera**, designado como vicepresidente, **Fernando Delfau**, **Anselmo Palma**, **Sergio Guzmán** y **Manuel José Vial**.